
令和６年１１月教育研究評議会（対面・オンライン併用）議事録 
 

Ⅰ．日 時 令和６年１１月１４日（木）１４時００分～１６時０１分 

 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

 

Ⅲ．出席者：横手学長、中谷、後藤、藤江、小澤、丸山、岩崎各理事 

竹内、佐藤（智）、斎藤、百原、服部、正木、貞広、大鳥、藤川、 

和田、内山、小林（正）、松浦、伊藤（智）、塩田、三木、小椋、 

諏訪、加藤、鈴木（雅）、大峰、佐藤（栄）、赤染、眞鍋、華岡、 

本橋、山崎、増島、小林（欣）各評議員（３６名） 

  オブザーバー：大井監事、北村、荻山、佐藤（利）各部局長、 
潤間機構長、三野、今泉、富樫、羽石、渡辺各センター長 

（欠席者：堀理事、中島、森部、笹川、荒井各評議員） 

   

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 

１．千葉大学学則等の一部改正について 

小澤理事から、千葉大学学則等の一部改正について、資料に基づき説明があり、

審議の結果、原案のとおり了承され、引き続き１１月２６日に開催される役員会に

おいて審議することとなった。 

 

 ２．令和７年度大学入学共通テスト千葉大学実施要項（案）について 

    佐藤副学長から、令和７年度大学入学共通テスト千葉大学実施要項（案）につい 

   て、資料に基づき説明があり、審議の結果、一部字句を修正することで承認された。 

 

 ３．令和７年度千葉大学個別学力検査等実施要項（案）について 

    佐藤副学長から、令和７年度千葉大学個別学力検査等実施要項（案）について、

資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

 ４．千葉大学１００％出資子会社の事業計画（案）等について 

    藤江理事及び山本学長特別補佐から、千葉大学１００％出資子会社の事業計画

（案）等について、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり了承され、

引き続き１１月２１日に開催される経営協議会において審議することとなった。 

 

Ⅵ．報告事項 

１．令和６年人事院勧告における本学の対応（案）について 

丸山理事から、令和６年人事院勧告における本学の対応（案）について、資料に基

づき報告があった。また、各評議員から、３年不補充延長に伴う必要な措置及び人事

院勧告への対応について関係各所へ働きかけを求める意見があった。 

 

２．令和６年度評価に基づく再配分について 

丸山理事から、令和６年度評価に基づく再配分について、資料に基づき報告があった。 

 

 

 



  

３．令和７年度大学入学共通テスト千葉大学試験場別志願者分担数について 

佐藤副学長から、令和７年度大学入学共通テスト千葉大学試験場別志願者分担数

について、資料に基づき報告があった。 

 

４．入試に関する注意喚起について 

佐藤副学長から、入試に関する注意喚起について、資料に基づき報告があった。 

 

５．令和６年秋の叙勲について 

横手学長から、令和６年秋の叙勲について、資料に基づき報告があった。 

 

６．ネーミングライツ基本方針について 

横手学長から、ネーミングライツ基本方針について、資料に基づき報告があった。 

 

７．その他 

 ①大学スマホ・サイトユーザビリティ調査２０２４－２０２５の結果について 

   岩崎理事から、大学スマホ・サイトユーザビリティ調査２０２４－２０２５の結

果について、ウェブサイトに基づき報告があった。 

 

 ②千葉大学サスティナビリティレポート２０２４について 

   中谷理事から、千葉大学サスティナビリティレポート２０２４が完成した旨、報

告があった。 

 

 ③令和７年度全員留学の方針について 

   評議員から、令和７年度における「全員留学」の取扱いについて（令和６年１０

月２９日付文書）、令和８年度以降の見通し及び令和７年度の方針決定プロセスに

ついて質問があり、小澤理事から、令和８年度以降について確約はできないが、オ

ンライン留学の取扱いは維持していきたいと考えている旨、説明があった。令和７

年度の方針決定プロセスについては、学長の部局訪問での意見を踏まえ、国際教育

センター留学生派遣推進部会へ諮問し、決定した旨、説明があった。 

 

 

 

以上 
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